



## Thema: Verkehrszählung auf den Zufahrten zum Golfplatz Batzenhof

Bündnis 90/Die Grünen-Ortschaftsratsfraktion

Gremium	Termin	TOP	ö	nö
Ortschaftsrat Stupferich	14.04.2021	2	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Immer wieder beklagen sich die Anwohnerinnen und Anwohner der Straße „Am Thomashäusle“ sowie Spaziergängerinnen und Spaziergänger auf dieser Straße über das hohe Verkehrsaufkommen, das durch die Zu- und Abfahrt der Besucherinnen und Besucher des Golfplatzes Batzenhof ausgelöst wird.

In der Ortschaftsratssitzung vom 14.10.2015 wurde eine Verkehrszählung zugesagt, sobald der Ausbau aller drei Zufahrten fertiggestellt wurde. Nachdem die dreistrahlige Zufahrt zum Golfplatz inzwischen zur Verfügung steht, könnte nun festgestellt werden, ob sich der Verkehr tatsächlich wie prognostiziert gleichmäßig über die drei Zufahrten verteilt und gegebenenfalls gegengesteuert werden.

Die GRÜNE-Fraktion bittet daher die Ortsverwaltung beim zuständigen Amt nachzufragen, wann die Verkehrszählung durchgeführt werden könnte.